

# Zeitungsausschnitt

Cronenberger Anzeiger vom 06.06.2007



+++ **Fröhliche Feste in Cronenberg.** „Heiter bis wolkig und vor allem trocken“ - der Wetterbericht zum vergangenen Wochenende entpuppte sich als richtig und entschädigte so alle, die noch am Pfingstweekende wegen des arg regnerischen Wetters zu Hause geblieben waren.

Traditionell an ihrem Feuerwehrhaus in der Kernmannstraße feierte die **Freiwillige Feuerwehr Cronenberg** (rechte Seite) ihr diesjähriges Feuerwehrfest. Vorführungen der Höhenretter und des Brandschutzes sowie diverse Ausstellungen zeigten die Bedeutung der Feuerwehrarbeit, während das Rahmenprogramm für viel Abwechslung sorgte. +++

